

『さつきやま魂』

R5. 10. 30 第13号

発行人：校長 中山 末永

校外学習終了！

子ども達が楽しみにしていた「校外学習」が、10月をもって全学年終了しました。そこで、学習中の子ども達の様子を簡単に紹介します。（5・6年生は6月に実施し、紹介済みです。）

10月5日（木）4年生 【見学地】浄水場・クリーンセンター・リサイクルセンター

浄水場では、池の中にいるエビを見つけていたり、興奮状態でしたが、係の方の説明を熱心に聞き、きちんとメモをとっていました。メモ用紙が不足するほど、たくさん書く子どももいて学習意欲の高さを感じました。クリーンセンター・リサイクルセンターでは、進んで質問したり、設備や働く人の仕事の様子を直接見たりすることで、センターで働く人の努力や苦労を学ぶことができました。この経験が、節水やルールを守ったゴミ出しなどの日常生活に生かされるだろうと思っています。



10月13日（金）3年生 【見学地】バリュー・消防署・警察署・観光歴史資料館



バリューでは、普段入ることのできない作業場も見学することができます。そこでは、野菜に値札を付けたり、肉のパック詰めを体験したりするなど、機械化された作業に興味津々でした。

消防署・警察署では、車両見学が楽しかったようで、気になるものがあればすぐに質問したり、実際に動かしたりしながら、安心・安全を守るしくみを学ぶことができました。また、特別にはしご車にも乗せていただき、高い所から眺める景色に興奮していました。

10月26日（木）1・2年生 【見学地】給食センター・商店街・図書館

他学年と違って、学校から路線バスを利用して給食センターへ移動しました。センターでは、係の方の説明に、「え～」「すご～い」などの素直なつぶやきがたくさん聞かれました。ガラス越しに仕事の様子を見るときは、つま先立ちになったり前のめりになったりするなどの姿も見られました。予定時間を過ぎて見学が終了し、係の方から「申し訳ありません」と声をかけられましたが、その原因是「子ども達が熱心に学習したから」だと思いました。商店街では、すれ違うお客様にも元気よく挨拶するなど、校外でも崎山の子ども達の良さを見ることができ、満足できる1日となりました。



校外学習では、たくさんの方々とふれあい、教室ではできない貴重な経験をすることができました。また、校外でも生き生きと活動し、より学びを深めることができたと思います。

各見学地の係の方も、にこにこしながら楽しそうに説明をしていました。子ども達の元気・やる気・素直さ・礼儀正しさなどがたくさん伝わったからでは・・・と思っています。

11月には、市内音楽発表会（10日：福江文化会館）・学習発表会（26日：本校体育館）が計画されています。子ども達の活躍する姿・たくましく成長した姿を、より多くの方々に見ていただけるようしっかり頑張っていきます。